



El 'Universidad-Isastur', poco después de tomar la salida. :: FÉLIX GONZÁLEZ

El 'Universidad-Isastur', primer líder de la Vuelta Asturias

La ausencia de viento marcó el desarrollo de la primera etapa, que se disputó entre Gijón y Cudillero

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El 'Universidad de Oviedo-Grupo Isastur' de Roberto Bucetas se situó como líder de la XXXI Regata Vuelta a Asturias, que ayer completó su primera etapa, entre la bahía de San Lorenzo y Cudillero.

La ausencia de viento marcó el

desarrollo de la competición, organizada por el Club Marítimo Astur y que es la decana del calendario de la vela regional.

De hecho, la flota no pudo tomar la salida en la dársena gijonesa a mediodía de ayer, como estaba previsto, y tuvo trasladarse a motor hasta la zona de Luanco, donde, por fin, y con una hora y media de retraso, arrancó la prueba.

Por delante 24 millas de navegación hasta el puerto pixueto, en las que debían sortear el Cabo Peñas. El 'Universidad-Grupo Isastur' realizó una buena salida y pronto se situó en vanguardia de la regata. Los universitarios lograron el triunfo al cruzar la baliza de llegada unas cuatro horas después, ya que en las últimas millas de la regata el viento volvió a perder intensidad y propició que algunos veleros alcanzasen la llegada fuera del tiempo límite establecido por el comité de regatas.

El 'Andantino', patronado por Luis Llano, finalizó la prueba en segunda posición y el 'Silfo', con José Ángel García a la caña, se hizo con la tercera posición de la general, con la que se pone al frente de la clasificación en la clase II, seguido del 'Fortuna III', de Alejandro Cuesta, y del 'Ira', de Pedro Guerra.

La segunda etapa de la Regata Vuelta Asturias se disputará hoy. A mediodía partirá la flota de Cudillero para cubrir las 19 millas que separan esta villa de Luarca. Será una jornada en la que la previsión es que el viento sople con poca intensidad.

EL COMERCIO Y FORUM SPORT REGALAMOS 60 BICICLETAS

Cada semana sorteamos 5 bicicletas de paseo y 5 de montaña.

**30 BICIS DE MONTAÑA DTB
SUMMIT 10.0.5**
Cruce de Alvarado 1001
Heddena 70mm 24
Frenos Shimano, Sanyo 24.25
Frenos 24.25 Shimano disc, 24.25 Shimano
Cubiertas, Bataña 24.25



MAÑANA
CUPÓN



30 BICIS DE PASEO DTB TOWN 7.0
Cruce de Alvarado 1001
Frenos Shimano 24.25
Cubiertas Shimano 24.25
Frenos Shimano 24.25
Cubiertas Shimano 24.25

forum sport

Nº1 en PRECIO de MARCAS Líderes

GIJÓN - Polígono Anaya
AVILES - C.C. Parque Astur
LUGONES-SEDO - C.C. Villa Asturias
OVIEDO - C. Camela 27

EL COMERCIO

LLENOS
DE VIDA

La Semana de Pelota del Grupo comenzará el día 17 con ocho parejas inscritas

:: R. D.

GIJÓN. Uno de los torneos con más solera del calendario deportivo gijonés, la Semana de Pelota del Grupo, ya tiene cerrado su cartel. Serán ocho parejas, cuatro en paleta y otras cuatro en pala corta, las que participen en esta edición, la sesenta y seis, que se disputará en las instalaciones grupistas entre el 17 y el 19 de julio.

En la modalidad de paleta participarán las parejas Martínez-Ramos, Arizaleta-Goñi y Plano-Ciaurriz (las tres navarras) y la navarro-castellano-leonesa Ayarra-Baeza. En la de pala corta competirán los navarros Zozaya-Ibargarai; Sanz (Navarra)-Skufca (Cataluña); Fusto (Argentina)-Anso (Navarra) y Laskoiti (Navarra)-Brefel (Francia).

La competición arrancará el día 17 con la disputa de las primeras semifinales, para, a la jornada siguiente, jugarse las otras dos. El domingo se celebrarán los partidos por el tercer y cuarto puesto las finales.